

Traduis le paragraphe suivant en employant le vocabulaire du texte p. 105.

In the **assembly** yesterday, we talked about **volunteering** in the **community**. I went to see the **counselor** to **discuss** how I can help in the **neighbourhood**. He said it **depends** on the needs of the **community** population. There are many **elderly** in our **neighbourhood** so he suggested (suggérer) that I do my **volunteer** hours at the **community** centre, helping (en aidant) with programs for the **elderly**. Or, we can do a one-day **event**, like a **food or clothing drive** to help the homeless (les sans-abri). It is important to find ways (des moyens) to give our time to help others and the best place (endroit) to start is in our own neighbourhood!

Dans **l'assemblée** hier, nous avons parlé (on a parlé) du **bénévolat** dans la **communauté**. Je suis allé(e) voir le **conseiller** pour **discuter** de comment je peux aider dans le **quartier**. Il a dit que ça **dépend** des besoins de la population **communautaire**. Il y a beaucoup de **personnes âgées** dans notre **quartier** alors il a suggéré que je fais mes heures **bénévoles** au centre **communautaire**, en aidant avec les programmes pour les **personnes âgées**. Ou, nous pouvons (on peut) faire un **évènement** d'un jour, comme une **collecte de nourriture ou vêtements** pour aider les sans-abri. Il est important de trouver des moyens de donner notre temps pour aider les autres et le meilleur endroit à commencer c'est notre propre quartier!